

Messe Berufe Live

27.09.2022 12:54 von Van der Heijden (Kommentare: 0)

Messe Berufe Live

In diesem Jahr fand zum ersten Mal wieder die beliebte Messe "Berufe Live" in der IHK Detmold statt. Wir waren auf der Suche nach Nachwuchs im Bereich Kälte.

Seit über 20 Jahren war die „Berufe live“ Jahr für Jahr fester Bestandteil der Berufsorientierung für junge Leute in unserer Region und gab den hiesigen Ausbildungsbetrieben ein Forum, um auf sich aufmerksam zu machen und Berufe (be)greifbarer darzustellen. Dann kam die Corona-Pandemie, stellte unser aller Leben auf den Kopf und legte Messen und Präsenzveranstaltungen auf Eis. In diesem Jahr war es dann wieder soweit.

Zusammen mit den Firmen Remko und De-Tec haben wir einen 100 qm Stand zum Thema Ausbildung im Bereich Kältetechnik realisiert. Es gab Kälte zum Anfassen, verschiedene Arten Kältetechnik zum Nachvollziehen der Technik und Werkbänke auf denen man sich beim bördeln ausprobieren konnte. Highlight war die Slusheis-Maschinen, die verständlicherweise sehr gut frequentiert war. Unsere momentanen Azubis haben die interessierten Schüler informiert und Ihre Sache wirklich toll gemacht.

Kurz gesagt - die Messe war ein Erfolg. Wir freuen uns auf Wiederholungen und auf unsere neuen Azubis.



